



Gobierno Regional analiza propuesta de tranvía para la conurbación

Con miras a ofrecer soluciones estructurales al creciente problema de congestión vehicular en la conurbación La Serena-Coquimbo, el Gobernador Regional, Cristóbal Juliá, lideró una importante reunión técnica junto a funcionarios de la División de Planificación y Desarrollo Regional -Diplade- y representantes de la empresa SICE, formuladora del anteproyecto de tranvía urbano que busca conectar ambas ciudades a través de un sistema moderno y eficiente de transporte público.

Durante el encuentro, se revisó el anteproyecto «Mejoramiento de la Conectividad Coquimbo-La Serena vía Transporte Público», que contempla una línea de tranvía que recorrería desde Avenida Suecia en Coquimbo hasta Avenida Francisco de Aguirre en el centro de La Serena, transitando por puntos clave como Ruta 5, Regimiento Arica y Balmaceda, ofreciendo una alternativa cómoda, rápida y sustentable para los habitantes de la conurbación.

El sistema propuesto contaría con 19 paradas, estratégicamente ubicadas para facilitar la conexión con otros servicios de transporte público, promoviendo la intermodalidad con los buses eléc-

tricos y reduciendo los tiempos de traslado. Los tranvías tendrían una capacidad de hasta 220 pasajeros, garantizando una operación fluida y eficiente.

El Gobernador Cristóbal Juliá valoró la propuesta, pero aclaró que se trata de un proyecto en evaluación, recalcando que «nos interesa es poder dar una solución concreta a los habitantes de la conurbación respecto del transporte público y la congestión vial. Aún estamos revisando distintas alternativas y nada está cerrado. Lo fundamental es llegar al mejor proyecto posible, uno que sea técnicamente viable y que efectivamente represente un aporte real a la calidad de vida de nuestra gente